



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

maisons d'arrêt

Question écrite n° 72503

## Texte de la question

M. Gilbert Collard attire l'attention de Mme la garde des sceaux, ministre de la justice sur les comportements scandaleux de plusieurs détenus dans la maison d'arrêt des Baumettes à Marseille. Ces derniers n'ont pas hésité à s'exhiber dans une forme de provocation inouïe avec de l'argent, de la drogue, de téléphones portables ainsi que plusieurs objets prohibés. Deux questions se posent : comment ces objets ont-ils pu entrer dans la prison ? Il souhaiterait également savoir si la chancellerie envisage d'ordonner le transfèrement de tous les détenus, et ce afin de procéder aux investigations nécessaires.

## Données clés

**Auteur :** [M. Gilbert Collard](#)

**Circonscription :** Gard (2<sup>e</sup> circonscription) - Non inscrit

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 72503

**Rubrique :** Système pénitentiaire

**Ministère interrogé :** Justice

**Ministère attributaire :** Justice

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [13 janvier 2015](#), page 144

**Question retirée le :** 8 septembre 2015 (Retrait à l'initiative de l'auteur)